

28-5-2005

HOY SE INICIA EL EVENTO

## Reflexiones sobre Cervantes y la Mistral en congreso de escritores

**D**estacados escritores nacionales participarán en el Congreso de Escritores "La lengua vieja, las ideas nuevas", que organiza la corporación literaria Patagonia Escrita. La inauguración está prevista para hoy, a las 19.30 horas, en el auditorio del edificio de los servicios públicos (Bories esquina Croacia).

El evento pretende evocar los 400 años de la publicación de "El Quijote de la Mancha" y los 60 años de la obtención del Premio Nobel de Literatura por parte de Gabriela Mistral.

La actividad cuenta con el auspicio del Fondo Nacional de Fomento del Libro y la Lectura, y el patrocinio de Sky Airlines y Universidad de Magallanes.

Christian Formoso, uno

de los escritores organizadores, resaltó que durante el congreso participarán autores como el Premio Nacional de Literatura y Premio Cervantes, Jorge Edwards, y el Premio Nacional de Literatura, Raúl Zurita. El evento, además, contará con cobertura de medios escritos nacionales ya que se trata del único proyecto en Chile que conmemora la entrega del galardón más importante de la literatura universal a la autora que estuviera radicada en estas tierras entre los años 1918 y 1920.

La ceremonia inaugural estará encabezada por el ministro de Cultura, José Weinstein, quien entregará las palabras inaugurales. Posteriormente, el escritor Jaime Quezada expondrá la conferencia "Gabriela Mistral a 60 años del Premio Nobel de Literatura y a 85 años por

Punta Arenas" y el poeta Raúl Zurita ofrecerá un recital poético.

Las actividades continuarán los días 22 y 23 de septiembre. El 22, en el auditorio del edificio de los servicios públicos, se realizará una mesa de narradores sobre Miguel de Cervantes, a las 18.30 horas. Participarán Carolina Vencovic, José Miguel Varnas, Mario Valdovinos y Oscar Barrientos Bradasic. A las 19.30 horas, habrá una mesa de poetas sobre Gabriela Mistral, con Mark Strauss, Omar Lara, Clemente Riedmann, Javier Bellot y Paula Flabaca. A las 20.45 horas, está prevista la conferencia magistral a cargo del Premio Cervantes y Premio Nacional de Literatura, Jorge Edwards.

Al día siguiente, los participantes se trasladarán a Puerto Natales, al

campus de la Universidad de Magallanes. A las 18.30 horas, se hará una mesa de narradores sobre Miguel de Cervantes. Con Guido Eytel y Ramón Díaz Eterovic. A las 19.15 horas, se incluirá una mesa de poetas sobre Gabriela Mistral, con Claudia Aguilar, Christian Formoso, Juan Pablo Riveros, Juan Cameron, Oscar Barrientos Bradasic y Pedro Paredes. El evento finalizará a las 20.30 horas, con las palabras finales de Jaime Quezada y Jorge Edwards.

EPA

## "El Cepillo de dientes" en el Teatro Municipal José Bohr.

### [artículo]

Libros y documentos

### FECHA DE PUBLICACIÓN

2005

### FORMATO

Artículo

### DATOS DE PUBLICACIÓN

"El Cepillo de dientes" en el Teatro Municipal José Bohr. [artículo]. retr.

**FUENTE DE INFORMACIÓN**

[Biblioteca Nacional Digital](#)

**INSTITUCIÓN**

[Biblioteca Nacional](#)

**UBICACIÓN**

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)